

RCNM en chute libre - 1/2

L'année dernière, ce club a eu un événement unique : pour la première fois depuis 100 ans, le club est rétrogradé en Pro D2. Un passage très difficile pour le club, tant qu'on niveau des joueurs, des dirigeants, et des supporters. Retour sur une première saison déjà gâchée.

Une très médiocre 12eme place. Voilà la position du Racing Club Narbonne Méditerranée, après 18 match joué dans ce championnat de pro D2, qui était un grand inconnu pour ce club. Tout comme Agen, lui aussi relégué du TOP14 la saison passée. A la différence qu'Agen pointe en 4eme place, donc potentiellement qualifié pour les demi-finales, qui était leur objectif d'avant saison. Tout comme le club audois. Alors comment se fait t'il que le club audois soit arrivé aussi loin de ses prévisions ?

Le recrutement

Pour compenser les gros chamboulements après la descente, il a fallu pour Narbonne, club modeste, de miser essentiellement sur des paris. Exception pour le poste de buteur. En effet, Cédric Rosalen parti à l'USAP, il a bien fallu trouver un successeur digne de son coup de pied. Il s'agit de Willem De Waal, sud-africain, vainqueur et élu meilleur joueur de la Currie Cup. En AFS, on dit qu'il méritait amplement sa place pour la coupe du monde 2007 dans l'effectif champion du monde, c'est dire !

Malheureusement, ce joueur a tardé à s'adapter à la région, puis le niveau de jeu, le vent... A fait donc pour lui une adaptation très longue, et pas complètement terminée. Même si néanmoins, on aperçoit à chaque match du mieux. Un gros potentiel.

Kaufana (Melrose) - Genevois (Oyonnax) - Bastin (Clermont) - Kutarashvili (Toulon) - Martial (Clermont) - Arniaud (Toulon) - - - Stark (Border) - Sione (Counties, NPC) - Grammatico (Perpignan) sont les joueurs sur lesquels l'équipe dirigeantes a miser pour ce premier challenge en Pro D2. On sait d'ores et déjà que les Kaufana, Genevois, 'Kuta'et autre Arniaud sont des très bonnes pioches (Grammatico aurait pu en faire partie, mais celui-ci s'est blessé dernièrement pour 5 mois)

En revanche pour les autres, ils sont à l'image de l'équipe, c'est à dire assez médiocre...

On peut dire donc que le recrutement est mi-figues mi-raison, et en raison du grand nombre de départs, cela s'est fait ressentir sur les pelouses du championnat.

Le niveau de jeu

Une catastrophe tout simplement. Les Narbonnais n'ont jamais, aparté peut être à la 3eme journée contre Agen (victoire 29/10), montrer à leur public un niveau de jeu digne d'une équipe prétendant à la remontée ! Une mêlée inexistante, un temps de rodage sur les touches, tout était du grand'a peu près"... Un grand bazar que le RCNM n'a toujours pas réglée... Jusqu'a quand ?

Malgré un gros point positif, qui est l'éclosion des jeunes pousses du centre de formation, notamment Brice Chevtchenko, Baptiste Sanchez... Ces joueurs la sont à surveiller de près !

Le divorce entre les supporters et les dirigeants

C'est le débat qui fait le plus parler de lui en ce moment sur les bords de la Robine...

En effet, les supporters, qui ne se sont toujours pas remis de la descente, clame haut et fort qui désire la démission, entre autre, du président Gilbert Ysern, mais aussi des 2 entraîneurs, Régis Sonnes et Laurent

RCNM en chute libre - 2/2

Balue.

Pour eux, le club doit d'abord changer ces personnes si le club à vraiment des ambitions...

D'ailleurs, les supporters ont bien fait savoir leur mécontentement en tribune en début d'année contre le Racing-Métro, avec une banderole dans la tribune Clape, souhaitant la démission du président...

On dit que ce genre de manifestation devrait bientôt se rééditer... Vu la crise que traverse le club, on les comprends.